

ANNIKA LAU

Moderatorin, Synchronsprecherin, Station Voice

Referenzen:

seit Juli 2018 Hauptsprecherin "Endlich Feierabend"
SAT.1
Oktober 2018 Imagefilm Prizeotel
Mai 2018 Live-Moderation Eröffnung PEP Neuperlach,
München
2018 Pilotierung für zwei neue SAT. 1 Formate
seit Oktober 2017 Synchronsprecherin für "AKTE", SAT.1
Juli 2017 Moderation "Das große Backen", SAT. 1
Juli 2017 Moderation Pilotdreh "Boschmanns
Feierabend", SAT. 1
10/2016 "ServusTV Spezial vom Pariser Auto Salon
2016", Servus TV
10/2016 Synchronsprecherin für "Faktencheck" SAT. 1
2016 Hauptsprecherin "Fahndung live" SAT.1
seit September 2015 Station Voice bei Hitradio RT1
04/2013 – 04/2014 Moderation wochentags "Echt Gold
- das Magazin" SAT.1 Gold
2013 Moderation 10. Stechers Stammtisch auf der MS
Europa im Rahmen der MS Europa 2 Taufe
2013 Moderation Fashion Music and More
2012: Moderation Advent-Spezial Sat.1 mit Matthias
Killing
05/2012 bis 10/2012 Moderation wochentags "push
Das SAT.1 Magazin"
04/2008 bis 02/2012 Moderation wochentags "SAT.1
Das Magazin"
2012 Moderation Boxkampf RAN
2012 Präsentation der Michalsky Möbel-Kollektion,
Moderation
2012 Moderation des Galaabends der Christoph
Metzelder Stiftung
2012 Gastkommentatorin 32Eins
2011 Moderation BASF
2006 - 03/2008 Moderatorin des SAT.1
Frühstücksfernsehens
2007 Moderation Blackberry Launch
2007 Moderation E-plus Event
2007 "My Video"-Show, Sat.1
2002 bis 2005 Hauptmoderatorin der Event-Shows bei
Antenne Bayern sowie u.a. Moderatorin für die
Sendungen Morningshow, "Die Bayrische Nacht", "Samt
und Sonntag" und "Highlife"



Moderieren aus Leidenschaft – das ist das Motto von Annika Lau. Die immer gut gelaunte Wahl-Berlinerin schafft es mit ihrer offenen und sympathischen Art sowohl Gesprächspartner als auch Zuschauer für sich zu gewinnen. Ihre Ausbildung absolvierte die 34-Jährige beim Radio und war über drei Jahre mit ihrer Sendung On-Air bei "Antenne Bayern". Neben dem Fernsehen ist sie auch eine gefragte Moderatorin für Veranstaltungen und Events. Privat ist die Mutter zweier Kinder ein großer Asien- und Ayurveda-Fan, liebt ihre Katzen und unterstützt mehrere "Patenkinder" in den unterschiedlichsten Ländern der Welt.